

L'Étoile filante

L'Hebdo officiel destiné aux parents
de l'École de l'Aigle



L'Étoile filante

Semaine du 12 mai 2025

École de l'Aigle

155 rue du Golf, Gatineau, QC.

(873) 636-3982

Courriel :

ecole.aigle@csspo.gouv.qc.ca

Site web :

<https://aigle.csspo.gouv.qc.ca/>

Page Facebook :

<https://www.facebook.com/Ecole.Aigle.CSSPO>



Mai, le mois de l'activité physique !

Afin de souligner le mois de l'activité physique à notre école, un projet a pour but de promouvoir auprès de nos élèves les bienfaits d'une activité physique régulière à l'extérieur. Les groupes sont invités intégrer des marches ou des activités extérieures sur une base régulière. Ils pourront compiler le nombre de kilomètres parcourus ou de minutes actives à l'extérieur. Ensemble, nous pourrons suivre la progression à chaque semaine et annoncer les résultats aux élèves à la toute fin du projet.

Nous vous encourageons à pratiquer l'activité physique en famille.

Ensemble, soyons actifs ! 😊

Le respect de l'environnement

Pour la promotion et la valorisation des comportements positifs à l'école, notre thème du mois de mai est le suivant : *Le respect de l'environnement.*

Les élèves sont sensibilisés à l'importance de respecter la nature et l'environnement au maximum; ils sont encouragés à adopter un comportement éco-responsable au quotidien.

Nous vous invitons à en discuter avec votre enfant et à encourager ce comportement à la maison.

Semaine québécoise de la garde scolaire

du 12 au 16 mai 2025

Semaine québécoise de la garde scolaire
sous le thème *Des étoiles plein les yeux !*

C'est l'occasion de souligner comment le personnel du service de garde fait briller le regard des élèves en leur proposant des activités qui éveillent leur créativité et nourrissent leur enthousiasme.

Merci aux éducatrices et aux éducateurs de notre école !

Le programme Acti-leader

C'est avec enthousiasme que nous vous informons de l'implantation du programme *Acti-leader* à notre école !

Grâce à une formation offerte à des élèves de 4^e et 5^e année, incluant des jeux créatifs et des ateliers sur le leadership, ces élèves acquièrent des compétences en animation et renforcent leur leadership pour mener des activités dans un environnement sécuritaire et inclusif.

Or, sous la supervision d'adultes, nos élèves *Acti-leaders* débiteront cette semaine l'animation de jeux lors des récréations dans la cour d'école.

Les arts prennent leur envol !

Il nous fait plaisir de vous inviter à la première exposition des œuvres d'art de nos élèves qui aura lieu

- le mercredi 21 mai;**
- de 16h15 à 19h30;**
- dans la salle polyvalente de l'école.**

Ayant pour titre *Les arts prennent leur envol*, cette exposition présentera les œuvres réalisées par les élèves tout au long de cette année scolaire dans le cadre des cours d'art plastique.

Bienvenue à tous les parents, grands-parents, familles et amis !

Dates importantes

Le lundi 19 mai

Congé pour tous

Le mercredi 21 mai

de 16h15 à 19h30 : Exposition *“Les arts prennent leur envol”* !

Bienvenue à tous !